

## 9月 「ホームステイ先の印象」

### ① 2年生男子

私がいるのはペンシルバニア州のエリーです。アメリカでは東海岸の北の方なので、9月にもかかわらず、朝は結構寒いです。

ホストファミリーはホストダッド、ホストママ、ホストブラザーの3人です。

自分の家とは違うので最初の1週間は細かいことから色々ホストファミリーに聞きましたが、今では慣れてきて自分でできることが増えてきました。

日本と違うところは、家の中は靴をはきっぱなしで生活します。基本的にシャワーを浴びるまでは靴は履きっぱなしです。そして、自分の部屋がありますが、基本的にリビングで勉強したり、テレビを見たり、皆でご飯を食べたりするので、部屋は着替えるときと、寝るときくらいしか使いません。あまり部屋にいる時間がながくなると、ホストファミリーとのコミュニケーションがとりづらくなってしまふことがあるからです。

あと、私のホストペアレンツは共働きなのですが、アメリカの仕事はだいたい子供の学校が終わるくらいにはもう終わっているらしく、車で迎えに来てくれます。大体の人が遅くとも暗くなるまでには帰ってくるそうです。日本の人は夜遅くまで仕事をしている人が多いかと思ひます。正直日本との生活とはかなりの差があると思ひます。



### ② 2年生男子

What's up 高等部生？ みなさん文化祭お疲れ様でした。103が金賞を取ったと聞きました。おめでとう！遅れて始まった僕の留学生活も1ヶ月が経ちました。僕の住むミズーリ州では朝夕東京に比べると肌寒く何か羽織らないと震えるくらいで、物凄く早い冬の到来を感じています。

今僕はミズーリ州のセントルイスから車で1時間くらいのところにあるホークポイントという小さな町で羊や犬、猫などたくさんの動物や自然に囲まれて生活しています。ホストファミリーはお母さんとお父さんと1歳年上のホストブラザーです。大学生のホストシスターはサウスダコタ州の大学に通い一人暮らししているので家にはいません。

ホームステイをして思ふことは家族でも親戚でもない善意で僕を受け入れてくれているホストファミリーたちとの生活では物凄く気を使うということです。留学生の僕の役割は人を喜ばせ日本のことを知ってもらうことだと考えています。なので例えば食器が洗い終わっているのを見たら片付けたり、助けはいらなひと言われても一応ついて行ったりと日々何か自分の出来ることはないか、何か手伝えることはないか考えています。その点は日本の生活とは全く違ひます。また日々の生活の中でのthank youやpleaseなどの感謝やお願いを伝える言葉を物凄くよく使ひます。学校にはホストブラザーの運転で行くのですが、毎回の運転にthank youといい日本では絶対言わないな～などと考えたりします。ホストファミリーとは一緒にMLBの試合を見たりと仲良く生活しています。でもたまに居心地の悪かったりすることもあるので焦らずより良い関係を築いていけるようにしていきたいです。